



Jogja Bypass

Damkar Yogya 46 Kali Operasi Tangkap Tawon

PETUGAS Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Yogya melaksanakan 46 kali operasi tangkap tawon. Hal ini berdasar atas meningkatnya laporan dan permintaan warga untuk melakukan operasi tangkap tawon.

Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Yogya, Octo Noor Arafat, berujar, berdasar data operasi, jajarannya 46 kali melakukan evakuasi sarang tawon dari pemukiman penduduk. Jumlah itu, lebih tinggi dibanding operasi pemadaman kebakaran yang hanya dua kali di dalam kota, maupun operasi evakuasi ular yang sebanyak 10 kali.

"Ya, sepanjang Januari kemarin dalam

satu hari kami bisa melakukan dua sampai tiga kali operasi evakuasi sarang tawon," ungkap Octo, Rabu (8/2).

Bahkan, lanjutnya, maraknya operasi tangkap tawon selama awal tahun ini sudah melampaui total tindakan serupa yang digulirkan jajaran Dinas Damkarmat Kota Yogya pada 2022 silam. Benar saja, sepanjang periode tersebut, petugasnya "hanya" 48 kali beroperasi, di mana mayoritas dilakukan pada awal tahun.

"Berdasarkan tren tahun lalu, angka evakuasi sarang tawon memang cenderung tinggi di awal tahun itu, ya, bersamaan dengan musim penghujan, dan mulai melandai pada bulan Mei-Juni," tandasnya.

Fenomena tersebut, sedikit banyak disebabkan oleh curah hujan yang sedang tinggi-tingginya, yang lantas terulang kembali pada awal 2023 dan membuat koloni tawon memburu lokasi sarang yang lebih aman dan kokoh. Sementara keberadaan pohon besar dewasa ini semakin berkurang jumlahnya, sehingga tawon pun akhirnya mendekati ke pemukiman atau rumah-rumah penduduk guna merealisasikan sarangnya.

"Mayoritas sarang tawon yang dievakuasi berjenis vespa affinis dan lebah madu. Untuk proses evakuasi, kebanyakan dilakukan ketika hari sudah gelap, demi kemudahan dan keamanan," terang Octo. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005